



La UNE

Au service de la Population

Samedi 13 janvier 2024

Ville du
GOSIER

www.villedugosier.fr

ATA-FAYA : 23 ANS DE PASSION MUSICALE À LA VALETTE

Située derrière le Boulodrome de La Valette, l'association ATA-FAYA, dirigée par la présidente Elsa JACOB, célèbre cette année deux décennies et trois ans de passion musicale. Spécialisée dans les Steel-Band, formés de barils coupés, la musique de l'ATA-FAYA se distingue par son héritage des anciens grands groupes de carnaval de Sainte Anne, avec des musiciens talentueux tels que Ouragan et Neg Soudé. Le calendrier prometteur de l'ATA-FAYA débute ce week-end avec le Massanblaj à domicile le 14 janvier suivi de Goziéval le 21 et Les Abymes le 28. Les jours gras à Pointe-à-Pitre et Basse-Terre, ainsi que le mercredi des cendres à Sainte-Anne, sont des incontournables. Avec un quota de 300 personnes, ATA-FAYA privilégie la qualité à la quantité, célébrant la diversité musicale à travers ses sept sections: Steel-Band, tomé, caisse, " kaleuses " (cornes à lambis section féminine exclusivement), chachas, contre-basses et basses.

